

## 唐丹学童育成クラブ

令和4年度金石市学童育成クラブ  
保護者対象 アンケート集約結果

対象世帯数	回答総数	回答率
26	19	73.1%

令和4年2月現在、お子さんは何年生ですか。  
1 か。(複数いれば、複数○をつけてください。)

回答総数	一年生	二年生	三年生	四年生以上
19	14.8%	18.5%	22.2%	44.4%
	4	5	6	12

未回答

学童育成クラブ(以下クラブという)では、  
2 仲間づくりを大切にした保育をしていると思  
いますか。

回答総数	はい	いいえ	どちらともいえない	わからない
19	57.9%	0.0%	26.3%	15.8%
	11		5	3

クラブでは、一人ひとりのお子さんが、楽しく過ごせるように、興味や関心に合わせた活動・遊びを取り入れていると思いますか。

回答総数	はい	いいえ	どちらともいえない	わからない
19	84.2%	0.0%	10.5%	5.3%
	16		2	1

クラブの育成室は、子どもが安全に過ごしやすいう整理整頓されていると思いますか。

回答総数	はい	いいえ	どちらともいえない	わからない
19	94.7%	0.0%	5.3%	0.0%
	18		1	

クラブの日々の連絡やクラブ便りなどで、  
5 クラブやお子さんの様子が伝わっていますか。

回答総数	はい	いいえ	どちらともいえない	わからない
19	63.2%	5.3%	31.6%	0.0%
	12	1	6	

クラブの職員(以下、職員という)に心配なこと、気になることなどを相談できますか。

回答総数	はい	いいえ	どちらともいえない	わからない
19	73.7%	5.3%	15.8%	5.3%
	14	1	3	1

お子さんがクラブで困ったことがあった時に職員は迅速・丁寧な対応や説明をしていると思いますか。

回答総数	はい	いいえ	どちらともいえない	わからない
19	63.2%	5.3%	21.1%	10.5%
	12	1	4	2

要望や不満は学童育成クラブに対して言いやすいですか。

回答総数	はい	いいえ	どちらともいえない	わからない
19	63.2%	15.8%	15.8%	5.3%
	12	3	3	1

クラブの日々の生活や活動を通じて、お子さんの成長を感じることができましたか。

回答総数	はい	いいえ	どちらともいえない	わからない
19	73.7%	0.0%	21.1%	5.3%
	14		4	1

クラブの健康管理(食物アレルギー・感染症等)への対応は丁寧にされているだと思いますか。

回答総数	はい	いいえ	どちらともいえない	わからない
19	89.5%	0.0%	5.3%	5.3%
	17		1	1

クラブでの防犯・防災に対する対応や説明は適切だと思いますか。

回答総数	はい	いいえ	どちらともいえない	わからない
19	68.4%	0.0%	21.1%	10.5%
	13		4	2

職員は、お知らせ・クラブ便りの配布などで、保護者やお子さんのプライバシーを適切に守っていると思いますか。

回答総数	はい	いいえ	どちらともいえない	わからない
19	89.5%	0.0%	0.0%	10.5%
	17			2

現在利用している『学童育成クラブ』を総合的に見て、どのように感じいらっしゃいますか。

回答総数	大満足	満足	どちらともいえない	不満	大変不満
19	21.1%	52.6%	21.1%	5.3%	0.0%
	4	10	4	1	

#### 自由記載

- ・学童があるおかげでフルタイム勤務をすることができており、大変助かっている。しかし、学童内での他児童とのトラブルが多いことも確かであり、子供たち自身は学童への通所を嫌がることが多い。
- ・数名の児童の影響で職員、児童共に迷惑を受けているように見える。このような再三の注意、指導等も意味をなさないような家庭に対して、何か対応をとってもらうことはできないものか。
- ・長期休暇時の開所時間について、8時より早めてほしい（7時45分とか）。または登校同様にスクールバス等利用できないか。または開所時間まで校庭等で遊ぶことを許可してほしい。唐丹町内で勤務する親は少なく、市内まで通勤に時間がかかるが、8時開所だと8:30の勤務開始にギリギリとなってしまう。
- ・先生への態度が悪い児童が一部います。挨拶もしないで勝手に帰るのを何度か見ました。
- ・学童は親が迎えに行くのが鉄則ですが、親が車の中で待っていて、子どもが車が来たのを見て帰っている利用者がいます。でもそれは、利用者の常識の問題だと思います。おじいちゃんやおばあちゃんでも学童まで迎えに行っています。ルールを守らないと不公平を感じます。先生や学童が悪いのではなくて、保護者の常識のなさだと思います。
- ・働く親にとっては、放課後や長期休みで利用できる施設があることは、とてもありがたいことだと思います。様々な学年の子供たちの見守りには、スタッフの皆様も人員不足の中、大変ご苦労をされているかと思います。学童クラブの運営に対して意見することは何もありません。ただ精神的な負担を抱えたまま日々、子どもたちのために働いているスタッフの皆様のことを考えてあげてほしいと願っています。
- ・他の学年の子とも交流できる場であり、子供たちの健全な育成を図る場であり、安心して生活できる場であると思っています。共働きで家で留守番をさせることが厳しい私からするととてもありがたい場もあります。ただし、話を聞くと、数名許容しかねる態度言動があるようです。利用の要件は満たしていたとしても、他の子供に危害を加える可能性のある子供は、利用を断る等の対応も必要かと思います。監視カメラをつける等の対応もアリかと思います。
- ・学童の先生に対してクレームを入れている親がいるらしく、先生も困っていると思います。預ける身としても先生が体調を崩したりして休まれるのも困るので、クレームを入れる人に対しきちんとした対応を取ってもらいたいです。
- ・一部の保護者によるハラスメントがあり、職員の皆様には申し訳なく思っております。改善できるよう私個人として、努力、協力していきたいと思っております。今後ともよろしくお願ひいたします。
- ・あまり厳しくいろいろと求めていません。子どもが嫌な思いをせずに、迎えに行くまで過ごすことができていればそれ以上を求めません。子どもが不満をいったこともありません。それより毎日利用させていただき感謝の気持ちでいっぱいです。